

Datum: 18.08.2017

„Hände hoch fürs Handwerk“ startet mit neuen Veranstaltungen im Saarpfalz-Kreis

Imagekampagne wird im nächsten Jahr fortgesetzt – Handwerksbetriebe können mitmachen

Energetische Gebäudesanierung, Elektromobilität und die Nutzung erneuerbarer Energien sind ohne das Handwerk nicht möglich. Dies haben die Veranstalter der Kampagne „Hände hoch fürs Handwerk“, die Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFG) Saarpfalz mbH und die Handwerkskammer des Saarlandes (HWK), im Saarpfalz-Kreis gezeigt. Gemeinsam mit zahlreichen Kooperationspartnern fanden dort von Oktober 2016 bis Juni 2017 über 60 Veranstaltungen rund um das Thema Energieeffizienz statt. In 2018 geht die Kampagne weiter. Dann finden die Veranstaltungen neben dem Saarpfalz auch im Landkreis Neunkirchen und im Regionalverband Saarbrücken statt.

Ziel der Kampagne ist es, mehr Auszubildende für Handwerksberufe zu gewinnen. Dafür haben sich Lehrer, Schulleiter, Handwerksbetriebe, WFG Saarpfalz mbH und HWK Saarland vernetzt und eine zukünftig noch stärkere Zusammenarbeit vereinbart. Außerdem soll das öffentliche Bewusstsein für das Thema Energieeffizienz verstärkt werden. „Themen wie energetische Gebäudesanierung, erneuerbare Energien, Elektromobilität oder regionale Baukultur sind ohne das Handwerk im ländlichen Raum nicht umsetzbar“, so Doris Gaa, Geschäftsführerin der WFG Saarpfalz mbH. „Daher ist es wichtig, dass auch in Zukunft genügend Handwerksbetriebe ihren Standort abseits der städtischen Ballungszentren haben und so als Nahversorger in der Region für Produkte und Dienstleistungen und Garant von Ausbildungs- und Arbeitsplätzen zur Stelle sind.“

„Berufe wie zum Beispiel der Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik oder der Elektroniker für Energie- und Gebäudetechnik bieten durch die Energiewende oder die Umsetzung der bundesweiten Klimaschutzziele besonders gute Zukunftsperspektiven“, so Bernd Wegner, Präsident der HWK.

Die Veranstalter der Kampagne wissen, dass die Veranstaltungen weitergehen und Kooperationen weiter ausgebaut werden müssen, wenn die Kampagne nachhaltig erfolgreich sein möchte. Ab Anfang 2018 finden daher weitere Veranstaltungen in neuem Format zum Thema Energieeffizienz im Saarpfalz-Kreis, im Landkreis Neunkirchen sowie im Regionalverband Saarbrücken statt. Daneben werden die Kooperationen zwischen den Schulen und Handwerksbetrieben ausgebaut und durch praxisnahe Veranstaltungen ergänzt.

Wenn Sie sich als Betrieb an der Kampagne beteiligen möchten oder Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Lisa Schuster (l.schuster@hwk-saarland.de oder 0681 5809 208).

Weitere Informationen zur Kampagne finden Sie auch unter: www.saar-lor-lux-umweltzentrum.de/HaendehochfuersHandwerk.